



Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Schulanfänger,

Wir präsentieren unsere Schulkleidung!

Schulkleidung ist keine Schuluniform.
Unsere Schulkleidung wird **freiwillig** getragen. Sie soll Spaß machen, das Zusammengehörigkeitsgefühl stärken und das Schulklima verbessern.

Was macht unsere Schulkleidung so besonders?
Nun, es ist **unsere** Schulkleidung. Wir wollen stolz auf unsere Schule sein und es anderen auch zeigen. Wir erkennen uns außerhalb der Schule und bilden ein starkes Team.

Falls Sie sich entscheiden sollten, etwas zu kaufen:

- Der Umtausch bestellter Ware ist ausgeschlossen.
- Wir empfehlen die Anprobe der Artikel.
Diese liegen im Sekretariat zu den Bürozeiten bereit.
- Bitte den Bestellzettel ausfüllen und mit der vollen Summe (passend) in einem Umschlag bis **Mittwoch 26.07.2017** im Sekretariat abgeben.
- Die Lieferung erfolgt zum neuen Schuljahr.
- Weitere Informationen zu den Kleidungsstücken unter www.schulkleidung.de

Wir bitten Sie, zu berücksichtigen, dass es auf Grund der Preiskalkulation nur alle 2 Jahre die Möglichkeit einer Bestellung gibt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Schulleitung und Kollegium der Grundschule Rohrbach

